

La jornada 'Deporte en la Calle' promovida por el Ayuntamiento de Adra concentrará diez modalidades deportivas en el Pago del Lugar el próximo domingo, 3 de abril, entre las 11:00 y las 13:00 horas, con el objetivo de animar a los niños y niñas del municipio a iniciarse en el mundo del deporte a través de las modalidades que actualmente oferta la ciudad.

El concejal de Deportes, Jesús Rivera, ha explicado que "el propósito de esta iniciativa es fomentar la práctica de deporte entre los niños y niñas de la localidad, ya que el deporte ofrece múltiples beneficios para su desarrollo físico y social". A este respecto ha indicado que "refuerza las buenas conductas como el compañerismo y la superación personal".

En la jornada participarán un total de diez clubes deportivos abderitanos que exhibirán las modalidades de balonmano, bádminton, baloncesto gimnasia rítmica, judo, karate, patinaje, voleibol, fútbol y rugby. Podrán participar en la jornada todos los niños y niñas que lo deseen.

Para el desarrollo de la actividad el Ayuntamiento, a través del Área de Deportes, desplegará en el paseo marítimo del Pago del Lugar pistas adecuadas para el uso de los más pequeños del municipio y material deportivo para llevar a cabo la jornada.

Jesús Rivera ha afirmado que esta iniciativa permitirá dar a conocer el trabajo que realizan durante todo el año las escuelas deportivas municipales y la evolución de sus alumnos y alumnas". Asimismo, "trata de animar a la incorporación de nuevos niños y niñas a sus canteras".

Finalmente, el edil de Deportes ha afirmado que "esta actividad que se pone en marcha con la voluntad de que se realice periódicamente en diferentes espacios públicos del municipio", ya que "para el equipo de Gobierno el fomento del deporte es una prioridad".